
Auf Antrag der Ratsfraktion Heimat Neumünster ist das Thema „Wohngeldanträge in Neu-

münster“ für die aktuelle Stunde vorgesehen. 

 

Ratsherr Proch erläutert diesen Antrag. 

 

Herr Stadtrat Hillgruber berichtet über den Sachstand. Man habe einiges an Anstrengungen 

unternommen, um die Anforderungen bewältigen zu können. Die Antragsteller würden um-

fassend informiert. Eine Telefon-Hotline stünde zur Verfügung. Bei Neufällen gebe es durchaus 

Wartezeiten. Insgesamt sei die Umsetzung in Neumünster aber zufriedenstellend. 

Herr Stadtrat Hillgruber dankt den Kolleginnen und Kollegen für die in diesem Zusammenhang 

geleistete Arbeit. 

 

Weitere Wortbeiträge gibt es nicht. 

 


